



Imagen de referencia

Crédito: Colprensa- externos

PAÍS · 24 Septiembre 2024 07:09 pm

Atacan de nuevo a oleoducto Caño Limón-Coveñas, en Arauca

Noticia relacionada: [Ecopetrol](#) [Contaminación](#)

Campeños reportaron un nuevo ataque al oleoducto Caño Limón-Coveñas. El incidente provocó un derrame de crudo sobre terrenos y ríos de la región.

Por: [Gabriela Casanova](#)



Imagen de referencia

Crédito: Colprensa- externos

PAÍS · 24 Septiembre 2024 07:09 pm

Atacan de nuevo a oleoducto Caño Limón-Coveñas, en Arauca

Noticia relacionada: [Ecopetrol](#) [Contaminación](#)

Campeños reportaron un nuevo ataque al oleoducto Caño Limón-Coveñas. El incidente provocó un derrame de crudo sobre terrenos y ríos de la región.

Por: [Gabriela Casanova](#)

Entre aquí para recibir nuestras últimas noticias en su WhatsApp



En la tarde de este 24 de septiembre, **campesinos reportaron un nuevo ataque contra el oleoducto Caño Limón-Coveñas**, que transporta el crudo desde los campos de explotación en Caño Limón y Caricare, en Arauca, hasta el puerto de

que transporta el crudo desde los campos de explotación en Santo Limón y Canselero, en Arauca, hasta el puente de Coveñas, en la costa norte colombiana.

Según el reporte, el atentado ocurrió cerca de las 4:30 de la tarde en la vereda Limoncito, cerca al corregimiento San Bernardo de Bata del municipio de Toledo, en Norte de Santander. El hecho se suma al registrado este lunes 23 de septiembre en el mismo sector, a las 5:50 de la tarde.

La Segunda División del Ejército informó que en total serían 19 ataques contra las tuberías de este oleoducto. De hecho, en agosto, hubo otros atentados contra el oleoducto en Saravena, Arauca, que fueron atribuidos al ELN.

 **Mauricio Vanegas**
@Marovaan · [Follow](#)

Se presentó un nuevo atentado al oleoducto Caño Limón Coveñas, en zona rural del municipio de Toledo, Norte de Santander.



6:49 PM · Sep 24, 2024

 [Reply](#) [Copy link](#)

[Read more on X](#)

Según las autoridades, esta acción terrorista causó un derrame de crudo sobre algunos terrenos, como la trocha de La Soberanía; y cuerpos de agua, como los ríos Margua y Arauca kilómetros abajo.

Ante esta situación, se emitió una alerta a Cenit, filial de Ecopetrol, las administraciones de Cubará en Boyacá, Saravena, Arauquita y Arauca, ciudad donde se abastecen los acueductos de estas poblaciones.

“Se espera que la empresa Cenit Colombia confirme esta acción terrorista y de las medidas y planes de contingencia que se implementarán para mitigar esta nueva emergencia con la contaminación de crudo en los ríos”, dice un comunicado del Ejército.

Conozca más de Cambio aquí



COMPARTIR



Recomendados



ECONOMÍA

Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, dice que colombianos deben prepararse para eventual aumento del precio del gas



ECONOMÍA

¿Qué hay detrás de la decisión de Ecopetrol de suspender venta de gas vehicular a 13 empresas?



ECONOMÍA

Cómo son Uchuva-2 y Komodo-1, los pozos suspendidos de Ecopetrol



PERSONAJES

¿Crisis en Ecopetrol? Presidente Ricardo Roa responde a la renuncia de dos miembros clave



Taboola Feed

En video quedó el golpe con un casco que le quitó la vida a un empleado de Ecopetrol

Cambio Colombia

Las excéntricas exigencias de Daniel Sancho en la cárcel de Tailandia

Cambio Colombia

Conoce a los 14 delincuentes más buscados en Bogotá en Transmilenio: recompensa

Cambio Colombia



Temor en Denver: residentes denuncian ocupación de viviendas por grupo del Tren de Aragua

Cambio Colombia



En manos de Vicky

Cambio Colombia



La impactante reacción de Sancho tras conocer su sentencia en Tailandia

Cambio Colombia



Asesinato de empresario ganadero Esteban Urueta González: Fedegán revela quién sería el asesino

Cambio Colombia



Doble homicidio en Suba: madre e hija víctimas de sicariato en Bogotá

Cambio Colombia



Robo en Airbnb en Acacias: turistas denuncian atraco de 60 millones de pesos

Cambio Colombia

CAMBIO



Facebook



Instagram



Tiktok



Twitter



Youtube



Whatsapp

Noticias

Ciencia

Cultura

Deportes

Economía

Educación

Empresas

En Cambio

Gastronomía

Género

[Internacional](#)

[Juegos](#)

[Justicia](#)

[Medio Ambiente](#)

[Orden público](#)

[País](#)

[Poder](#)

[Política](#)

[Salud y bienestar](#)

Opinión

[Los Danieles](#)

[Personajes con Julio Sánchez Cristo](#)

[Puntos de vista](#)

Suscriptores

[Contáctenos](#)

[Planes de suscripción](#)

[Renueve su suscripción](#)

[¿Quiénes somos?](#)

[Términos y condiciones](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

Más

[Foros](#)

[Paute con Nosotros](#)

[Asuntos legales](#)

Suscríbete al newsletter

Contenido Patrocinado

[Contenido especial](#)

[Contenido patrocinado](#)

[Especiales](#)

[Imaginar la democracia](#)

[La Fuerza de las Regiones](#)

[Peso a Peso, Paso a Paso](#)



